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Oggetto  :   VARIAZIONI DI ASSESTAMENTO GENERALE AL BILANCIO DI PREVISIONE 
                    DELL’ESERCIZIO FINANZIARIO 2010. 
                     
                     
 
 
L’anno duemiladieci, addì trenta del mese di novembre alle ore 21,00, nella sala consiliare, previa notifica 
degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale, in seduta 
pubblica di prima convocazione. 
 
Risultano : 
 
 Cognome e Nome Presenti Assenti 

1 QUADRIO GIUSEPPINA PIERA SI  
2 PERAZZOLO ADRIANO SI  
3 GRASSO MARCO CELESTINO SI  
4 MARSON TIZIANO SI  
5 MAGISTRALI MARIA ANGELA SI  
6 DE FELICE ALESSANDRO SI  
7 SARTI MARTA SI  
8 BUDELLI MICHELE  SI   
9 NOVARINA GIUSEPPE SI  

10 MANDRUZZATO MARTINA SI  
11 CATTORETTI VALERIA SI  
12 COLELLA CATALDO SI  
13 PERAZZOLO GIUSEPPE  SI  
14 TOMASINI ANDREA LUIGI SI  
15 TAIANO RUBEN SI  
16 CASSANI DIMITRI SI  
17 MALVESTITO ALBERTO SI  

                                                                      Totale  nr. 17  
(g  :  giustificato) 
 
Partecipa il Segretario Comunale dott. Adolfo D’Agata. 
 
La Sig.ra Giuseppina Piera Quadrio, Sindaco, permanendo i requisiti di validità dell’adunanza dichiara 
aperta la discussione sull’argomento in oggetto iscritto all’ordine del giorno. 
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Verbale del Consiglio Comunale n. 59 del 30/11/2010 ad oggetto :  VARIAZIONI DI ASSESTAMENTO 
GENERALE AL BILANCIO DI PREVISIONE DELL’ESERCIZIO FINANZIARIO 2010. 
 
SINDACO - Prego Assessore. 
 
DE FELICE - In questo punto all’ordine del giorno andiamo ad esaminare la variazione di assestamento al 
bilancio di previsione 2010 che è l’ultima variazione disponibile da qui alla conclusione dell’esercizio e lo 
scopo di questa variazione è andare a recuperare e quindi intervenire sui capitoli che sia in entrata che in 
uscita hanno bisogno di variazione e quindi consentire all’Amministrazione, alla macchina comunale di 
proseguire gli obiettivi che inizialmente si è posta fino al 31 dicembre. In generale abbiamo una variazione 
in assestamento di 72.615 euro, questa è la variazione complessiva sia in entrata che in uscita. Riguardo 
alle maggiori entrate siamo entrati nel merito di capitoli che si prevedeva appunto potessero acquisire 
ulteriori risorse rispetto al bilancio di previsione e in questo caso possiamo citarne alcuni come ad esempio 
il recupero Ici degli anni pregressi, addizionale comunale Irpef, poi citiamo il trasferimento dell’Anci per un 
progetto che vedremo in un successivo punto all’ordine del giorno per appunto la cifra relativa; questa 
ovviamente è solo la quota del 2010. Poi ci sono una serie di proventi sul settore sociale si prevede appunto 
di introitare. Abbiamo delle maggiori entrate per quanto riguarda il servizio idrico, quindi le tre voci, i tre 
capitoli relativi alla fognatura, depurazione e acquedotto, e poi ci sono alcuni rimborsi e dei proventi per 
concessioni cimiteriali oltre all’incremento del capitolo relativo al trasferimento del diritto di superficie. 
Nelle minori entrate andiamo ad intervenire sui capitoli che in entrata purtroppo dobbiamo rivedere 
ovviamente al ribasso in sostanza, e in particolare sono il capitolo relativo alle entrate sulle violazioni alle 
norme in materia di circolazione, il canone di raccolta delle acque per gli scarichi produttivi, ovviamente 
questa entrata è funzionale ai consumi delle attività e poi i proventi per concessioni edilizie. 
Andiamo quindi a stornare e a definire i vari capitoli per la quota che pensiamo appunto di tenere a bilancio 
fino al 31 dicembre. Per quanto riguarda invece le maggiori spese siamo andati a rivedere tutte le spese 
soprattutto relative alla gestione dei vari uffici.  Sappiamo tutti che la situazione contingente non permette di 
avere una situazione di cassa tale per cui dobbiamo essere molto attenti alle economie e quindi 
(incomprensibile) intervenire su tutte le voci di spesa, ove si poteva ovviamente. 
In questo modo abbiamo un pareggio di bilancio e appunto garantiamo al 31 dicembre gli equilibri definiti 
in sede di previsione.  Ovviamente, conseguentemente a questa variazione di assestamento si andrà poi a 
rivedere il piano triennale per le opere relative. Grazie. 
 
TAIANO - Assessore, non più tardi di sette mesi fa veniva presentato un bilancio di previsione con 300.000 
euro di introiti da infrazioni stradali.  Io ricordo perfettamente che cosa dissi quella sera dicendo che se per 
un qualsiasi motivo, così, perché se i cittadini impazzivano tutti e tutti si sarebbero fermati con il rosso, tutti 
avrebbero parcheggiato bene, tutti avrebbero disciplinatamente condotto la propria autovettura, come 
intendeva lei racimolare questi 300.000 euro; lo avete dato per scontato. Qui si evince solo una cosa, che 
non c’è un piano finanziario e qualsiasi bottega lo deve per forza fare perché qui quando si fa un bilancio di 
previsione non è che si possono mettere le speranze e i sogni per potere poi arrivare alla cifra decisa.  
Bisogna soprattutto farlo sulle certezze e non è che sono 20.000/30.000 euro che le possiamo girare, qui 
sono 300.000 euro dove io adesso mi trovo meno 130.  Allora questo per il prossimo bilancio stia un 
pochettino più attento quando mette, perché per raggiungere questo...   Poi, va bene, era solo per ricordarle 
che cosa le avevo detto sette mesi fa, ma ovviamente nessuno si ricorda.  Comunque è normale e naturale, 
adesso cambiamo argomento, è naturale che questa variazione di bilancio, questo assestamento di bilancio è 
un cane che si morde la coda e i avvita su sé stesso, di qua li togliamo, di là li mettiamo.  Io leggo qui... 
A proposito, ma a voi risulta, se volete notiziarmi quali sono gli orologi pubblici? Ce n’è qualcuno? 
 
SINDACO - Il campanile. 
 
TAIANO - Come? 
 
SINDACO - Il campanile. 
 
TAIANO - Il campanile è un orologio pubblico?  Non è della chiesa? 
 
() - No. 
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TAIANO - È una domanda; essendo su un edificio di culto presumo che sia della chiesa. 
 
() - (incomprensibile, intervento a microfono spento) 
 
TAIANO - No? Ma è perché l’avete adottato o perché non avevate un altro posto dove installarlo e avete 
pensato bene di farlo sul campanile? 
 
() - (incomprensibile, intervento a microfono spento) 
 
TAIANO - Ragazzi, non tutti possono sapere tutto però vedo i sorrisini come a dire ignorante.  Va bene, 
allora magari con una metafora vi faccio una domanda e rido io. Io mi stavo chiedendo dove erano questi 
orologi pubblici; comunque vedo 900 euro; ci andremo ad informare chi l’ha sempre sistemato.  
Smaltimento carcasse auto, va bene. Proventi da concessioni edilizie.  Assessore, si ricorda bene la guerra 
che le ho fatto dicendo che comunque anche il piano di governo del territorio era un’ottima occasione 
persa?  Se andiamo avanti così lei ha così voglia di farne di assestamenti di bilancio con il segno meno 
davanti perché ci troveremo sempre peggio. Questo è un avvitarsi su sé stessi, perché non c’è coraggio in 
questa programmazione, non c’è assolutamente niente. Io ho la sensazione che si viva alla giornata.   
È una mia sensazione, certamente rimane mia, però i fatti sono qua.  Io vedo un sacco di tagli a quelle che 
sono poi sempre quelle cose: manutenzione ordinaria strade, manutenzione ordinaria edifici pubblici, 
manutenzione di qua; quello che il cittadino percepisce.  Perché poi non serve andare a piazzare i pali per le 
telecamere al sabato prima delle elezioni perché lo so anche io che se davanti a casa mia c’è una buca e per 
quattro anni e mezzo io ci vado dentro, dopo quattro anni e mezzo, a sei mesi dalle elezioni voi me la mettete 
a posto, io dalla contentezza che mi è stata messa a posto quella buca, è normale e fisiologico, non mi 
ricordo più i danni e le bestemmie che ho tirato, mi ricordo solo che l’hanno messa a posto. Però ciò non 
toglie che abbiamo fatto penare un cittadino per quattro anni e mezzo, e questo non va bene. Ma dove vanno 
a finire questi 5 milioni e mezzo di bilancio che abbiamo qua; ma a chi li diamo questi soldi?  Io leggo qui 
consulenze di qua, consulenze di là; ma è così necessario fare queste consulenze?  Poi per qualsiasi cosa 
una consulenza; ma allora cosa ci stiamo a fare qua?  Ci sono delle capacità, ci sono un qualcosa che uno 
riesce a fare senza andare a chiedere a questo e a quell’altro?  Eppure ci sono parecchie specialità in 
questa Amministrazione; come mai non vengono a galla?  O è mancanza di coraggio nel prendersi e 
assumersi le proprie responsabilità?  Ma questo ve lo dico calorosamente da cittadino, non voglio fare 
polemica, però sarebbe opportuno che ognuno di noi si assuma veramente le responsabilità per il ruolo che 
occupa. Non è necessario apparire, uno deve fare, però io leggo solo sopralluogo, consulenza, consulenza e 
consulenza. La consulenza, benissimo, ma costa soldi. 
Non vorrei apparire come colui che ha sempre qualcosa da dire. Grazie. 
 
CASSANI - Buonasera.  Non entro nel merito del bilancio tecnico perché comunque è un pareggio 
fisiologico per un assestamento, per cui non è che si possa criticare più di tanto.  Una cosa che avevo già 
detto all’Assessore De Felice fuori dal Consiglio comunale è che comunque chi mastica un po’ di politica al 
di fuori del paese sa che ci aspetteranno due anni, i prossimi due anni, 2011 e il 2012 due anni difficili di 
lacrime e sangue, chiaramente non imputabile a questa Amministrazione, questo mi sembra logico. Ci sono 
una serie di mancati trasferimenti da parte dell’ente centrale, ci sono degli obblighi di tagli e di risparmi 
dati dalla finanziaria Tremonti per cui non è un’accusa o comunque una colpa che si possa fare 
all’Amministrazione locale. La mia preoccupazione quindi che estendo anche all’Amministrazione che 
governa e che amministra per noi è quella di stare molto attenta nel dove va ad impegnare le risorse perché 
ci sono risorse, ci sono spese che non possono essere tagliate relativamente alle spese di cassa che sono 
quelle degli stipendi per cui quelli vanno pagati e non si possono tagliare, e rimane evidente che il risparmio 
bisognerà farlo sui servizi, bisognerà farlo sulle manutenzioni, insomma su quello che effettivamente tocca 
più da vicino il cittadino. Io chiedo proprio espressamente di fare molta e molta attenzione e se bisognerà 
fare delle scelte dolorose perché bisognerà fare delle scelte dolorose, avere il coraggio di farle. 
In questi prossimi due anni bisognerà purtroppo scontentare qualcuno ma non perdere di vista l’obiettivo 
principale che è quello comunque di mantenere un livello di servizio e un livello di assistenza che rasenti 
almeno la decenza nel fornirlo ai cittadini. Per cui quello che il Consigliere Taiano ha detto un po’ 
polemicamente e quindi consulenze piuttosto che, al di là della polemica sono quelle voci che secondo me si 
potrebbe e si dovrebbe riconsiderare per questo biennio perché diversamente non possiamo fare altro se non 
mettere le mani in tasca ai cittadini perché non le mette il governo centrale ma ci toccherà metterle noi se 
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non abbiamo altre entrate. Per cui l’invito che faccio all’Amministrazione è quello di fare molta attenzione 
nel prossimo bilancio e nello stanziamento delle risorse. 
 
SINDACO - Allora, devo solo dire una cosa. Per ciò che riguarda le consulenze, sono d’accordo anche io 
che sarebbe molto bello poterci arrangiare tutto tra di noi, però alle volte ci si trova di fronte a dei problemi 
tali per cui si ha bisogno di consulenze esterne. Non ci rivolgiamo per buttare via i soldi, stiamo molto 
attenti, al punto che, Consigliere Taiano, davvero non mi parli di Amministrazione delle apparenze, questo 
davvero lo sento in modo molto offensivo e lei stesso ha dato una prova che così non è. 
Ha citato le buche per le strade, se fossimo una Amministrazione delle apparenze sicuramente copriremmo 
le buche, faremmo tutto ciò che è esteriore e ci preoccuperemmo forse meno dei problemi sociali che non si 
vedono, perché non si parla delle persone che possono avere bisogno, o di interventi nelle scuole a livello 
educativo, che pure si fanno nel piano diritto allo studio che pochi sanno quale sia e non si sa nemmeno 
cosa si fa dentro, però lì si spende, quindi posso accettare tutto ma Amministrazione delle apparenze no, e le 
nostre strade lo indicano: molti soldi non sono nelle strade perché sono andati nel sociale e nel campo 
educativo e come avevamo detto anche nell’altro Consiglio comunale, potremmo tagliare tutto ma è nostra 
intenzione anche per il prossimo anno di dare assoluta priorità al sociale e all’aspetto educativo. 
 
TAIANO - Sindaco, io la ringrazio della precisazione ma, giusto per affermare, caso mai ce ne fosse 
bisogno, che per quanto riguarda tutti i provvedimenti negli ultimi sei anni a favore della scuola e del 
sociale io ho sempre votato a favore per cui... 
 
SINDACO - (incomprensibile, intervento a microfono spento) 
 
TAIANO - Questa comunque era una metafora quella della buca, non era che io mi stia... 
Io vedo che però nelle varie delibere di Giunta sovente arriva che, come le ultime che sono arrivate, 
consulenza a questo, consulenza a quell’altro, qui sono migliaia e migliaia di euro a fine anno quando 
andiamo...  Allora, un momentino di parsimonia, abbiamo delle eccellenze secondo me a livello anche di 
maggioranza nello specifico che lei ha nominato delegandoli, e allora dico perché non sfruttare questo. 
Io qua mi trovo qualcosa su una fognatura, l’ho letto in qualche cosa qui, ma noi insomma abbiamo un 
ufficio tecnico, perché dovremmo chiamare un consulente esterno?  Chi meglio dell’ufficio tecnico conosce 
la rete fognaria di Casorate?  O dobbiamo per forza chiamare... 
 
() - (incomprensibile, intervento a microfono spento) 
 
TAIANO - Mi scusi, questa è una domanda, Sindaco non è mia intenzione voler polemizzare e lo dico subito, 
io sto solo facendo delle domande, nel momento in cui bisogna stringere la cinghia, se in una famiglia c’è il 
figlio con le scarpe rotte e deve scegliere tra comprargli le scarpe e andare in vacanza, cosa fa il papà? Va 
in vacanza?  È questo quello che io intendo dire, compriamo le scarpe al bambino, 
Se devo comprare il libro a mio figlio oppure me ne devo andare una sera a fare una serata goduriosa, cosa 
faccio io?  Compro il libro a mio figlio.  È questo che io intendo dire. Il libro, magari di seconda mano o di 
terza mano, tutto sgualcito; benissimo, l’importante è che il bambino studia; questo è quello che intendo io.  
Poi nello specifico non ci voglio andare se no qui non la finiamo più.  
Comunque ritornando a quello che è il sociale e quello che è l’istruzione, io negli ultimi sei anni tutti i 
provvedimenti, poi con l’Assessore Magistrali ci siamo scannati su alcune cose, però io ho sempre votato a 
favore; giusto per una precisazione. Grazie. 
 
DE FELICE - Brevemente volevo solamente aggiungere un concetto rispetto a quello già detto dal Sindaco 
che ricomprende esattamente il senso della mia risposta e della mia replica. Volevo sottolineare 
ulteriormente un passaggio che di volta in volta in cui si tratta di variazioni di bilancio spesso i Consiglieri 
ci sottopongono come Amministrazione. Il fatto di avere una previsione di entrata come ad esempio per 
quanto riguarda le violazioni al Codice della Strada piuttosto che gli oneri di urbanizzazione ecc, non è un 
obiettivo da raggiungere da parte dell’Amministrazione ma è una previsione che deriva da una 
quantificazione degli uffici che noi recepiamo e valutiamo e inseriamo in previsione. Quindi non si tratta di 
dover raccattare delle risorse, si tratta solo di fare una quantificazione di una entrata e durante l’esercizio 
vedere qual è l’andamento di questo capitolo di questa entrata. Dopodiché la variazione è funzionale a 
rivedere queste cifre e nel momento in cui bisogna rivederle in diminuzione o in aumento perché per quanto 
riguarda ad esempio l’esercizio passato sulle entrate del Codice della Strada abbiamo dovuto fare delle 
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variazioni in aumento e quindi, voglio dire, le osservazioni fatte lasciano un po’ il tempo che trovano. 
Dopodiché quello che il cittadino percepisce è stato poi ben definito dal Sindaco per cui credo che, io 
pregherei la minoranza quando si tratta di bilancio al limite entrare nel merito delle questioni che non siano 
quelle relative alla manutenzione degli orologi pubblici piuttosto che la neve o altre cose del genere ma 
inviterei a proporre quanto meno delle...  Ho apprezzato l’intervento del Consigliere Cassano perché 
effettivamente è lo spirito con cui andiamo a gestire il bilancio è questo, quello che appunto ha cercato di 
definire e aggiungo che tuttavia non è stato fisiologico arrivare a questa variazione, e quindi trovare 
l’equilibrio di bilancio non è stato così pacifico per quest’anno. Sicuramente per quanto riguarda i prossimi 
esercizi ci sarà un maggiore impegno ed una maggiore attenzione proprio sulla gestione delle spese e degli 
sprechi perché credo che questa sia la cosa fondamentale da tenere a mente, e poi ovviamente 
salvaguardare quello che è il livello dei servizi che è fondamentale ovviamente. 
 
COLELLA - Volevo fare alcune precisazioni in merito alle sollecitazioni che sono state fatte dal Consigliere 
Taiano. Il discorso legato alle consulenze o comunque a doversi avvalere di figure esterne per fare delle 
programmazioni legate a progetti specifici, proprio perché sono specifiche e sono particolari vanno fatte da 
specialisti, e quindi non possono essere affidate come studio alle competenze di un ufficio tecnico che non 
ha, ribadisco, competenze specifiche su alcuni argomenti.  Quindi, in questo modo li distoglieremmo 
comunque dal procedere e dall’adempiere a quelle che sono le loro mansioni proprio di ufficio, senza avere 
poi di fatto un risultato e quindi avremmo in qualche maniera figure impegnate ad un qualcosa a cui non 
sono preposte; questa è la prima risposta.  Quindi è necessario avvalersi di consulenti esterno. Va anche 
detto che in ogni caso l’attenzione che poniamo proprio a questo tipo di aspetto fa parte del ragionamento 
che abbiamo iniziato a fare proprio all’inizio di questo mandato dove l’intenzione è quella comunque di 
cambiare rotta verso quelli che sono i possibili investimenti, ovvero per fare degli investimenti bisogna 
prima conoscere, quindi avere coscienza e conoscenza delle strutture o delle infrastrutture sulle quali 
intervenire in seguito, individuando quelle che sono le criticità, quelle che possono essere le problematiche, 
e soltanto allora si può pensare ad una pianificazione.  È chiaro che noi stiamo facendo un ragionamento 
anche di ampio respiro, quindi con dei tempi che non sono contingentati ad un anno o due anni perché non 
siamo incapaci di capire che questo è un progetto e una programmazione che si deve estendere al di là 
anche di quello che può essere il nostro mandato, proprio perché bisogna cambiare modo di operare. 
Se non si fa questo tipo di, se non si impostano le cose in questo modo purtroppo si faranno le cose a cui 
siamo abituati ormai non da anni, da decenni, cioè si fanno degli interventi a spot che sicuramente danno 
lustro e magari immagine per quello che è l’intervento che si va a fare, ma non sempre risolvono le 
problematiche.  Questo è il modo con cui cerchiamo di affrontare queste cose. 
Poi, in ogni caso, come giustamente diceva Cassani, siamo in un momento particolare e quindi è chiaro che 
la nostra attenzione verso questo tipo di iniziative e di scelte è più che attenta, non siamo né sprovveduti 
tanto meno incoscienti dal buttare così, da investire somme in questo modo; è chiaro. 
Quindi mi sembra che questa è l’impostazione e quello è il taglio che vogliamo dare come guida per il 
futuro. Proviamo a cambiare tendenza. Credo di essere stato chiaro insomma. Grazie. 
 
TAIANO - Assessore, lei è stato chiarissimo, però di fondo rimane che i soldi non ci sono per cui cosa le 
posso dire?  Bello il progetto ecc, ma questo in un momento normale; ma non è un momento normale. 
Comunque io cosa le devo dire: auguri. 
 
SINDACO - Ci sono altri interventi? 
 
MALVESTITO - Per quello che riguarda quello che ci è stato sottoposto, visto che comunque c’è un parere 
dell’organo di revisione che è stato espresso in maniera favorevole, quindi il bilancio la ragioneria l’avevo 
già passato probabilmente già che quadrava e quindi il revisore dei conti dopo avere fatto le opportune 
verifiche in effetti ha visto che non aveva nulla da eccepire per cui ha dato il suo parere positivo. Per quanto 
riguarda il complesso c’è poco da dire; come già avevo evidenziato tempo fa l’ottimistica valutazione 
riguardo a delle risorse che avrebbero dovuto entrare in cassa quali le violazioni sulle norme in materia di 
circolazione e quindi le multe e le sanzioni, i proventi delle concessioni edilizie, chiaramente la valutazione 
che era stata fatta era un po’ troppo ottimistica. Poi le concessioni edilizie a seguito della crisi 
probabilmente hanno dato minori introiti, grazie a Dio sono diminuite anche le violazioni delle norme in 
materia di circolazione, probabilmente dovuto al fatto che c’è da predisporre dei cartelli quando si utilizza 
l’autovelox, per cui le persone preavvisate. Ultimamente ci si è adeguati a quelle che sono state le normative 
in effetti in vigore in materia di circolazione.  Il semaforo che dava un buon introito a livello di sanzioni 
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probabilmente poi circolando la voce che in effetti era una arma letale per gli automobilisti sono diventati 
più disciplinati, quindi di conseguenza in maniera logica e grazie a Dio anche le sanzioni sono diminuite. 
Solo che, diciamo che quello che salta all’occhio è che per una diminuzione di due o tre risorse poi 
parecchie altre purtroppo ne vengono a soffrire, però questa è chiaramente una questione di bilancio, una 
questione che è matematicamente automatica.  Adesso non entro nel merito delle singole voci perché 
saranno state delle scelte approfondite per ogni tematica, sono tutte scelte comunque di entità abbastanza 
ridotta per cui non ci sono cose eclatanti che saltano all’occhio per cui direi che a livello di taglio e di 
riduzione ecc, sarà la cosa che oltre a questo non si poteva fare insomma.  Ho concluso. 
 
CASSANI - Scusate, l’ultima cosa e poi penso che possiamo chiudere il punto. È un’argomentazione tecnica 
per cui mi rivolgo a Colella in particolare. Attenzione a non cadere nell’errore, visto che non ci sono 
risorse, di trascurare quella che è diciamo anche la semplice manutenzione ordinaria del patrimonio 
comunale perché, e chi è tecnico lo sa, se si trascura questo aspetto si rischia che poi l’ordinaria si 
trasformi in straordinaria e poi dopo bisogna ristrutturare. Per cui i costi aumentano esponenzialmente in 
ragione del tempo in cui si interviene. Per cui è giusto tagliare, è giusto fare questo tipo di scelte però 
almeno la manutenzione ordinaria sugli stabili e sul patrimonio comunale bisogna curarla, proprio per 
evitare che poi, una volta che si spera che l’economia riparta e che quindi abbiamo qualche risorsa in più, 
ci troviamo ad affrontare delle spese che sono moltiplicate in ragione di questa trascuratezza. Grazie. 
 
COLELLA - Ribatto subito così rispondo subito a questa sollecitazione ulteriore. 
Il bando del calore va proprio in questa direzione, proprio per capire esattamente qual è lo spirito con cui 
intendiamo comunque affrontare anche il discorso di manutenzioni ordinarie ed anche straordinarie. 
Quindi questo risponde pienamente a quello che si diceva. Grazie. 
 
GRASSO - Due parole giusto perché si è parlato degli introiti derivanti dai contributi di costruzione. 
Sono stati nettamente inferiori alle previsioni però questo è un dato che comunque quando si fa un bilancio 
di previsione si cerca di, come diceva giustamente l’Assessore De Felice, di fare una pianificazione delle 
entrate in base anche a quello che è stato negli anni precedenti e noi fino all’anno scorso abbiamo avuto un 
incremento costante.  Addirittura, le dirò di più, rispetto al primo anno della precedente Amministrazione, 
arrivare all’ultimo è raddoppiato praticamente perché i numeri sono questi.  Quest’anno c’è stato un calo 
verticale, questo dobbiamo riconoscerlo e ha influito e non poco sulla gestione del bilancio, questo è vero. 
Quest’anno probabilmente ci penseremo, dobbiamo prendere atto che la situazione è effettivamente pesante 
sotto ogni punto di vista e di conseguenza faremo delle valutazioni diverse.  Io rimango abbastanza ottimista 
nonostante, visti gli incontri avuti con operatori privati ecc, sono abbastanza ottimista. 
Mi auguro di mantenere l’ottimismo nel corso dell’anno prossimo e basta. 
 
TAIANO - Giusto per rispondere all’Assessore, non tanto per rispondere ma giusto per fare una piccola... 
Molto sta in quello che lei deciderà, o quanto meno lei come specifico alla partita, e poi ovviamente con gli 
altri Assessori, Sindaco e Vice Sindaco perché è vero delle previsioni ottimistiche ma, non le devo dare 
consigli però agevolare probabilmente perché altrimenti non ne usciamo più da questa situazione perché 
quando viene tagliato a monte, a valle arriva poco.  Lei è fautore e sarà responsabile poi, e tutto dipenderà 
da alcune scelte effettuate dal suo Assessorato perché benissimo essere ottimistici per quello degli incontri 
avuti, ma proviamo anche ad agevolare, attenzione a questa parola, che venga presa con lo spirito con cui 
deve essere presa, in modo da invogliare che questi oneri di urbanizzazione possano aumentare, ma senza 
andare ad erodere territorio; lei sa come la penso.  Tutto qua, grazie. 
 
GRASSO - Aggiungo e concludo; sono d’accordo, tenga presente però che abbiamo appena approvato il 
piano di governo del territorio all’interno del quale queste cose ci sono come agevolazioni. 
Poi l’Amministrazione è sempre a disposizione per discutere, trovare un accordo ecc, per cui da questo 
punto di vista problemi non ce ne sono. 
 
TAIANO - Nulla da dire. 
 
SINDACO - Metto in votazione il punto all’ordine del giorno.  Favorevoli?  
Contrari? 3 (Taiano, Tomasini e Cassani) 
Astenuti? Passiamo al prossimo punto. 
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SEGRETARIO - Dobbiamo votare l’immediata eseguibilità. 
SINDACO - Pongo in votazione l’immediata eseguibilità.  Favorevoli?  Contrari?  Astenuti? 
Come sopra. Passiamo al prossimo punto. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
UDITO quanto precede; 
 
RICHIAMATA la deliberazione del Consiglio Comunale n. 13 del 02/03/2010 con la quale si approvava il 
Bilancio Preventivo 2010 e relativi allegati; 
 
TENUTO CONTO dell’andamento della gestione finanziaria con riferimento sia alle previsioni iniziali di 
Bilancio sia rispetto alle successive necessità di gestione; 
 
PRESO ATTO che si sono, in corso di gestione 2010, accertate maggiori entrate nonché maggiori e minori 
spese, per cui occorre adeguare le relative previsioni come da appositi prospetti; 
 
RITENUTO di apportare modificazioni al Programma Investimenti 2010 come indicate nell’allegato B) alla 
presente deliberazione;  
 
DATO ATTO, altresì, che il presente atto, costituisce assestamento generale ai sensi dell’art. 175 - c. 8’ - 
del D.Lgs. 267/00; 
 
VISTI i prospetti predisposti dall’Ufficio Ragioneria; 
 
VISTO il parere favorevole del Collegio dei Revisori; 
 
UDITI gli intereventi quali di seguito integralmente riportati  : 
 
VISTI i pareri favorevoli resi ai sensi dell’art. 49, c. 1, D.Lgs. n. 267/00, in ordine alla regolarità tecnica e 
contabile dal Responsabile interessato;  
 
Con voti favorevoli n 12 e  contrari n. 3 (Cassani, Taiano, Tomasini) resi per alzata di mano da n. 17 
consiglieri presenti, dei quali n. 15 i votanti e n. 2  astenuti  (Perazzolo G. e Malvestito); 
  

DELIBERA 
 
1. di apportare al Bilancio di Previsione dell’esercizio 2010, in corso di gestione, le variazioni in 

assestamento di cui all’allegato prospetto A) che qui si approva e che, allegato al presente atto, viene 
chiamato a formarne parte integrante e sostanziale; 

 
2. di  dare atto  che  a  seguito  del  presente assestamento   il   Bilancio  di    Previsione    2010    pareggia   

in   €. 5.537.341,00; 
 
3. di dare altresì atto: 

- che sulla presente deliberazione è stato reso il parere favorevole del Collegio dei Revisori, come da 
allegato C) 

- che si intendono contestualmente modificati il Bilancio Pluriennale 2011/2012 e la Relazione 
previsionale e programmatica 2010/2012; 

4. di dichiarare, con voti favorevoli n 12 e  contrari n. 3 (Cassani, Taiano, Tomasini) resi per alzata di mano 
da n. 17 consiglieri presenti, dei quali n. 15 i votanti e n. 2  astenuti  (Perazzolo G. e Malvestito), la presente 
deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell'art. 134, 4° comma, del Testo Unico approvato con 
D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267. 
 
 

PARERI ESPRESSI DAI FUNZIONARI RESPONSABILI IN ORDINE ALLE COMPETENZE LORO ATTRIBUITE 
REGOLARITA’ TECNICA                                            REGOLARITA’ CONTABILE 
 Il Responsabile Settore Servizi Generali e Finanziari       Il Responsabile Settore   Servizi Generali e Finanziari                                     
 f.to    Roberta Ferrari                                                           f.to   Roberta Ferrari     
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Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
  IL PRESIDENTE                                                                      IL  SEGRETARIO COMUNALE 
 
  f.to Giuseppina Piera Quadrio                                                  f.to Adolfo D’Agata 
 
 

 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale dichiara che copia della presente deliberazione viene 
pubblicata all’Albo   Pretorio di questo Comune il giorno   22/12/2010  e vi rimarrà  affissa per 15 
giorni consecutivi fino al   05/01/2011. 
 
Casorate Sempione, 22/12/2010 
 
                                                                                                 IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                  f.to  Adolfo D’Agata 
 
 
 
La presente deliberazione è stata dichiarata di immediata eseguibilità ai sensi dell’art. 134,           
comma 4,  DLgs. 18/08/2000 n. 267. 
 
Casorate Sempione,   22/12/2010 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                       f.to Adolfo D’Agata 
 
 
 
La presente copia per uso amministrativo è conforme all’originale. 
 
Casorate Sempione,   22/12/2010 
                                                                                                     IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                     dott. Adolfo D’Agata 
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